

Ingelheim, 14. November 2025

## **Pressemitteilung**

### **Fairer Ingelheimer Stadtkaffee in der Tourist-Information**

Ab sofort wird in der Tourist-Information Ingelheim ein weiteres Fairtrade-Produkt angeboten: Neben der fairen Ingelheimer Stadtschokolade ist nun auch ein hochwertiger Stadtkaffee aus fairem Handel im Sortiment.

Der Ingelheimer Stadtkaffee ist fairtrade- und bio-zertifiziert (gemäß den Standards von „Fairtrade International“ beziehungsweise der EU-Öko-Verordnung). Die Kaffeepflanzen werden nachhaltig angebaut und unter fairen Bedingungen gepflückt. Der Kaffee besteht zu jeweils 50 Prozent aus Arabica- und Robusta-Bohnen und stammt überwiegend aus Honduras und Tansania. Verarbeitet und vertrieben wird das Produkt von dem Ingelheimer Unternehmen GZ Aromany. Auch die Verpackung des Ingelheimer Stadtkaffees ist umweltfreundlich. Sie ist frei von Aluminium, besteht aus nachwachsenden Rohstoffen und ist zudem kompostier- und recycelbar.

Der faire Stadtkaffee ist das zweite Ingelheimer Stadtprodukt der lokalen Fairtrade-Town-Initiative. Den Kaffee gibt es in zwei Packungsgrößen: 500 Gramm für 16,45 Euro und 1000 Gramm für 29,95 Euro. Erhältlich ist er in der Tourist-Information im Ingelheimer Winzerkeller (Binger Straße 16), im Museum bei der Kaiserpfalz und bei GZ Aromany.